



## Procès-Verbal

### ASSEMBLEE GENERALE 26 mars 2025

Séverine Fidalgo, en sa qualité de présidente, ouvre l'assemblée à 20h00.

#### 1. Salutations

Au nom du comité, Séverine Fidalgo souhaite la cordiale bienvenue et remercie les personnes présentes.

Elle informe que la convocation a été faite conformément aux statuts et dans les délais prescrits. Elle demande si, parmi l'assemblée, quelqu'un désire apporter une modification à l'ordre du jour.

En préambule, elle rappelle que, statutairement, seuls les membres adultes et actifs ont le droit de vote. Les parents ont droit à un vote consultatif et peuvent demander la parole.

Au terme de cette introduction, elle déclare la 121<sup>ème</sup> assemblée ouverte.

#### 2. Appel – présences

##### Convocation :

121 membres convoqués

7 membres d'honneur invités

Les parents des 85 membres jeunesse ont été invités.

##### Présences :

20 membres présents-e-s

2 membres excusés

En cas de vote, la majorité est fixée à 11 voix.

### **3. Procès-verbal de l'assemblée générale 2024**

Le PV était à disposition sur le site internet.

Aucune demande de modification n'étant souhaitée, Séverine Fidalgo informe donc que le PV est donc accepté.

### **4. In memoriam**

Aucun décès cette année.

### **5. Rapports**

#### **a) *Rapport de la président e***

Je vais commencer par vous parlez des effectifs. Les membres actifs ont augmentés par rapport à 2024. Nous avons donc légèrement inversé la tendance et on peut être content. Nous cherchions LE pourquoi, face à la diminution de membres de ces dernières années. Si l'on prend les 10 dernières années, nous avons perdu 3 groupes jeunesse soit le groupe jeunesse 4, le groupe agrès et le groupe athlétisme.

Mais en regardant plus globalement l'offre sportive pour les jeunes dans le canton, celle-ci s'est étoffée grandement depuis quelques années. Beaucoup de nouveauté comme le cirque, le triathlon, le parkour et bien d'autre. Comme dans tous les domaines, Chaque club essaie de proposer une spécialité et il est difficile pour un petit club comme le nôtre de rivaliser et de trouver assez de ressources et bénévoles pour proposer plus de disciplines. Mais réjouissons-nous, d'être le seul club formateur de Volley-ball du Val-de-Ruz, peut-être une force à travailler dans le futur, tout en continuant, bien sûr, de proposer du polysport au village pour tout ceux qui veulent bouger et être avec leur copain car c'est le plus important, et on peut le voir car nos groupes jeunesse qui persistent sont stables et toujours attractifs

C'est dans cet état d'esprit que nous avons aussi essayé de dynamiser nos groupes adultes, pas facile de changer les habitudes et la mentalité des gens, mais on espère que notre formule actuelle, trouve son public et que les gens viennent bouger avec nous dans la joie et la bonne humeur.

Durant l'année écoulée, notre société a été plus active qu'à son habitude, pour diverses raisons. Premièrement, Nous avons fêté nos 120 ans en organisons la fête régionale suivi d'un souper. Je ne vous parlerez que de la soirée et non de la fête régionale, Je laisserai le comité d'organisation nous conter leur rapport un peu plus tard et Nathalie nous parlera du côté sportif. Environ 80 membres et non-membres sont venus profiter d'une soirée fondue chinoise à la Corbière, ou pour une fois, il n'y avait qu'à mettre les pieds sous la table et profiter de la soirée qui fut comme à l'image de notre société, très conviviale, simple mais où les convives ont eu du plaisir de partager ce moment, et c'est cela l'important. Nous avons aussi fêter les 150 ans de l'ACNG, en participant à la cérémonie d'ouverture à Noirague, aux lancées de la pierre. L'ACNG a du malheureusement annuler

la finale au Locle pour faute de participant. On a peut-être fait peur au reste du canton car à nous seul, nous avons atteint, la moitié des inscriptions. Nous nous sommes également rendus au souper du 150<sup>ème</sup> à Cortaillod, et nous avons participer au cortège de la fête des vendanges avec une flashmob qui accompagnait le char de l'ACNG avec la jeunesse de notre société.

Du côté de la Jeunesse de notre société, on peut le dire, elle a été gâtée cette année. Nous sommes partis à Pentecôte, 3 jours, du côté de Charmey, pour notre camp jeunesse. Le 1<sup>er</sup> jour, nous avons pris les enfantines et passer la journée tous ensemble avec balade et défis. Pour le reste du week-end, nous avons proposé pleins d'activités comme un cache-cache moniteurs, une virée en télécabine avec descente à pied, pleins d'ateliers sur divers thèmes variés proposés par les accompagnants, et surtout « une boom » à thème très attendue par tous. C'est beaucoup de travail, peu d'heure de sommeil, mais la récompense est immense car quand on voit le sourire et la joie que cela procure aux enfants, on aurait presque envie de partir tous les week-ends. C'est peut-être dans cet état d'esprit que nous avons décidé, en alternance avec le camp jeunesse traditionnel, de proposer tous les 2 ans, un camp ouvert à toute la jeunesse, enfantine compris, à Savagnier. Nous avons lancer l'idée un peu tard, mais il faut croire que les parents apprécient nos camps autant que leur enfant car le 1<sup>er</sup> weekend de février, nous nous sommes retrouvés avec 50 enfants dont environ 40 qui ont dormi dans la salle de gym et mangé aux abris PC. Encore un week-end épique tant au niveau des enfants que des accompagnants, entre matinée agrès, course d'orientation, cache-cache dans le noir, et pour finir, matinée défis en famille et diner canadien ou nous nous sommes retrouvés à presque 100 personnes. Ce fut Simple mais efficace, comme toujours.

Mais ce n'est pas tout, en Août 2024, sous l'impulsion des moniteurs Jeunesse 3, nous nous sommes rendus, au musée olympique pour une journée récréative avec toute la jeunesse qui le désirait. Encore des beaux souvenirs.

Entre tant et comme chaque année, nous avons travailler d'arrache-pied pour organiser notre traditionnelle soirée « repas-spectacle ». Les moniteurs ont galérer pour monter un numéro de cirque, mais au final, les couleurs et l'énergie des enfants à fait, que le spectacle, ainsi que cette soirée fut magnifique.

Toutes ces événements récréatifs ou sportifs, ou les deux, ont pu et peuvent avoir lieu grâce à une chose. L'investissements et l'implication de vous tous, moniteurs, membres du comité de section, membres et présidents de divers comités pour nos manifestations, gymnastes actifs et jeunesse, parents, amis, familles. J'ai envie de n'oublier personne, mais j'aimerai vous remercier, pour tout ce temps et cette belle énergie pour faire vivre notre société, le village et qui crée des souvenirs inoubliables aux petits et aux grands.

Merci à tous.

Séverine Fidalgo

**b) *Rapport du caissier (Jean-Marc)***

Jean-Marc Cosandier prend la parole et explique en détail l'exercice comptable 2024. Comptes à disposition lors de l'assemblée.

Total charges CHF 33 107,18  
Bénéfice CHF 3 256,24

Total produits CHF 36 363,42  
Total du bilan CHF 83 023,22

FSG SAVAGNIER  
**PERTES ET PROFITS**

**EXERCICE 2024**

	Comptes 2024		Budget 2024		Budget 2025	
	charges	produits	charges	produits	charges	produits
<b>Cotisations payées</b>	6 020,00		6 420,00		6 420,00	
<b>Locations payées</b>	6 425,00		7 000,00		6 600,00	
<b>Frais volley</b>	1 984,00		800,00		2 000,00	
<b>Fêtes, concours, tournois (inscr.)</b>	3 935,40		3 350,00		7 650,00	
<b>Moniteurs &amp; entraîn., indemnisations</b>	4 935,00		4 600,00		5 000,00	
<b>Récompenses</b>	1 145,00		2 000,00		1 500,00	
<b>Formation, cours</b>	350,00		900,00		1 500,00	
<b>Matériel et tenues, achats</b>	1 941,45		1 500,00		1 000,00	
<b>Site internet</b>	200,00		200,00		300,00	
<b>Frais local pansements</b>	79,00		100,00		80,00	
<b>Attrib./dissol. provisions</b>	0,00		0,00		4 500,00	
<b>Camp jeunesse+sortie jeunesse</b>	2 420,24		5 000,00		400,00	
<b>Frais de comités et d'assemblées</b>	2 152,05		1 500,00		1 500,00	
<b>Frais d'administration</b>	810,89		600,00		600,00	
<b>Frais divers</b>	709,15		1 200,00		1 200,00	
<b>Cotisations Actifs</b>		15 305,00		14 100,00		15 000,00
<b>Passifs/soutiens</b>		50,00		100,00		0,00
<b>Dons</b>		210,00		0,00		0,00
<b>Soirée annuelle</b>		5 927,04		4 000,00		5 000,00
<b>Tournoi volleyball</b>		3 522,80		4 000,00		4 500,00
<b>Tournoi volley jeunesse</b>		1 173,27		600,00		900,00
<b>Fête Régionale</b>		6 691,47		3 000,00		0,00
<b>Tournoi de ping-pong</b>		0,00		0,00		0,00
<b>La Vaudruzienne</b>		0,00		0,00		0,00
<b>UBS Kids-Cup</b>		122,00		0,00		0,00
<b>Indemnités reçues</b>		308,00		300,00		300,00
<b>Subventions communales</b>		1 510,00		1 400,00		1 400,00
<b>Sponsoring</b>		500,00		400,00		400,00
<b>Revenus divers</b>		1 043,84		200,00		400,00
	33 107,18	36 363,42	35 170,00	28 100,00	35 750,00	32 400,00
<b>Résultat exercice, bénéfice</b>		3 256,24		perte 7 070,00		perte 3 350,00

**BILAN AU 31 DECEMBRE**

	Actifs	Passifs	Actifs	Passifs
	2024		2023	
Caisse	1 951,55		2 133,85	
Raiffeisen, compte-courant	21 459,08		32 339,18	
Raiffeisen, compte épargne sociétaire	57 198,71		41 903,62	
Raiffeisen, compte "La Vaudruzienne"	500,00		500,00	
Raiffeisen, part sociale	200,00		200,00	
Stock	1,00		1,00	
Local Pansements	1,00		1,00	
Habits	1,00		1,00	
Actifs transitoires	1 710,88		91,83	
Provision habits & matériel		16 000,00		16 000,00
Provision camp jeunesse		8 700,00		8 500,00
Provision pour manifestations à venir		4 500,00		4 500,00
Provision pour jubilés à venir		3 000,00		2 500,00
Provision sautoir longueur stand		5 000,00		5 000,00
Passifs transitoires		6 470,50		4 075,00
Capital	36 096,48	36 054,01		
Résultat annuel	3 256,24	542,47	39 352,72	36 596,48
	83 023,22	83 023,22	77 171,48	77 171,48

**c) *Rapport des vérificatrices des comptes***

Chers membres, chers comité et chers autres au cas où j'en oublie.

Nous nous sommes rendu le mardi 18 mars chez Jean-Marc, nous avons eu accès à la totalité des comptes et à un échantillon aléatoire des preuves de paiement. Ces preuves se sont révélées exactes, nous en concluons que le reste est exact aussi et nous vous recommandons d'accepter les comptes 2024 et d'en donner la décharge aux organes responsables.

Nous proposons la répétition du bénéfice de 3256.24 CHF de la manière suivante :

Provisions pour les fêtes 2000 CHF

Prov. Jubilé 500 CHF

Prov camp jeunesse 700 CHF

Capital 56.24 CHF

Nous tenons à remercier Jean-Marc pour sa rigueur qui fait état d'exemple aujourd'hui au sein de la FSG et qui relève d'un travail minutieux et assidus pendant de nombreuses années.

La présidente demande à l'assemblée d'adopter les comptes et l'attribution du bénéfice par un vote.

Les comptes sont adoptés à l'unanimité.

La présidente remercie Jean-Marc Cosandier pour la qualité de son travail.

**d) *Rapport de la cheffe technique gym***

Rapport RT gym pour Assemblée générale du 26 mars 2025

L'année 2024 a été vécue avec beaucoup de joie et d'intensité par nos groupes gymniques. Beaucoup d'événements étaient proposés et nos membres ont répondu présent à chaque fois en nombre. Séverine vous a déjà parlé de certains événements auxquels nos groupes ont participé avec bonheur, je ne reviendrai pas dessus et vais plutôt vous parler de la partie sportive.

Le week-end des 25 et 26 mai, nos groupes jeunesse, mais aussi nos volleyeurs ont participé à la fête régionale qui avait lieu dans notre village. Les enfantines et parents-enfants ont préféré nous rejoindre pour des activités le samedi après-midi plutôt que de participer à leur fête cantonale au Locle qui avait lieu le même week-end. C'était une très chouette idée de réunir tous nos jeunes lors de cette fête, beaucoup de plaisir pour tous. Je suis même d'avis que l'AGVR devrait réfléchir pour inclure un moment avec les PE et enfantine lors des futures fêtes régionales. Nos 45 jeunes ont obtenus de très bons résultats, ils sont rentrés avec 11 médailles en individuel et 3 coupes par équipes au fitness, au 60m et au tournoi de volley-ball.

Lors de la fête régionale, nous avons aussi participé à l'éliminatoire du lancer du 150ème de l'ACNG. Les 2 meilleures de chaque catégorie étaient qualifiés pour nous représenter à la finale du 26 octobre qui a malheureusement été annulée par les organisateurs.

2 dames ont fièrement représenté la société lors de la fête romande à Genève les 15 et 16 juin. Elles ont pris part au concours du Fit & Fun et au tournoi des 3 jeux avec une équipe ACNG qui réunissait 14 gymnastes de Savagnier, Rochefort, La Chaux-de-Fonds

et Boudry. Belle découverte et chouette expérience. Une grosse envie de poursuivre sur notre lancée est née et pourquoi pas projeter de participer à la fête fédérale en 2025...

Le 24 août, 7 jeunes ont participé à la finale cantonale de l'UBS kids cup à la Chaux-de-Fonds. Zoé Sarret a terminé 3ème en W7, ce qui lui a permis d'obtenir un mérite sportif. Un second jeune a obtenu un mérite sportif, il s'agit de Colin Robert qui a gagné en catégorie M7 et s'est ainsi qualifié pour la finale suisse du 7 septembre au Letzigrund, où il s'est classé à un joli 16ème rang sur 27 participants.

Le 8 septembre, Môtiers accueillait le championnat cantonal d'athlétisme de société. 32 personnes représentaient notre société répartie en 3 équipes ; 2 en catégorie jeunesse et 1 en catégorie adultes composée de moniteurs et de parents. Nous sommes rentrés les mains pleines avec 9 coupes, des courbatures mais des énormes sourires. C'était vraiment une chouette journée.

Le 5 octobre, c'est 3 dames (tout augmente...) qui ont fait partie de l'équipe ACNG pour participer à la fête fribourgeoise adultes. Belle surprise au tournoi des 3 jeux où notre trio de choc a fini 2ème.

Le 18 janvier 2025, nous avons fait notre traditionnel déplacement à Düdingen avec 4 équipes jeunesse pour participer à l'UBS kids cup team. Bel engagement de nos jeunes mais c'est toujours aussi difficile de se battre contre des équipes qui ne font que de l'athlétisme. L'équipe U10 mixte obtient néanmoins une 5ème place sur 12 classés. Le plaisir reste toujours l'objectif principal et il a été largement atteint.

Le 15 mars 2025, 6 adultes de Savagnier se sont rendus à Moudon pour participer à la fête vaudoise adultes avec l'équipe ACNG et s'entraîner en vue de la fête fédérale. La bonne ambiance était au rendez-vous et on a pu constater qu'on était pour l'instant meilleurs en rigolade qu'en Fit & Fun ou 3 jeux. Le niveau vaudois semble élevé mais ça n'excuse pas tout, on manque clairement d'entraînement !

Je vous parlerai des futurs fêtes et concours au point 14 de l'ordre du jour.

Que de dates consacrées à la gymnastique, quelle belle société vivante et pleine d'énergie ! Un immense merci et un énorme bravo à toutes les personnes qui gravitent autour de nos groupes de manière régulière ou ponctuelle, qui ne comptent pas leurs heures et qui font que la FSG Savagnier est ce qu'elle est aujourd'hui.

Nathalie Delage

#### e) ***Rapport du chef technique volley***

##### **Loisirs 1**

La saison 2023-2024 fut belle avec une deuxième place au championnat loisirs. La saison actuelle se passe bien avec un effectif et une qualité de jeu stables.

##### **Loisirs 2**

La première saison dans le groupe 2 fut une réussite puisque nous avons terminé à la deuxième place. Pas mal pour des néo-promus. Nous avons aussi gagné le tournoi de volley de la régionale qui se déroulait à la maison. On est aussi assez doué pour tout ce qui est extra sportif. Par exemple l'organisation du tournoi Kids de la Fontenelle qui cette

année a vu notre cantine se faire dévaliser par des ogres d'1m30 sous les yeux ravis de notre chef cantinier Olivier. Merci à tous ceux qui ont donné un peu et beaucoup de temps à la tenue de ce tournoi.

L'effectif est toujours en croissance. On se tâte même pour faire une troisième équipe loisirs. Affaire à suivre.

### **Kids et volley jeunesse**

Tout d'abord, un petit mot sur la finale suisse M14 garçons 2023-2024. Les 5 jeunes volleyeurs ont défendu fièrement les couleurs de Savagnier et du Canton. Pour cette première participation, on a terminé à une fantastique dernière place. On remet ça cette année avec quasiment les mêmes garçons. On ne peut que faire mieux. Merci à la FSG pour son soutien sans faille.

Revenons à la saison en cours. Le contingent ne cesse de grandir en nombre et en âge. Du coup cette année on n'a aucune équipe Kids mais par contre on a pu inscrire 3 équipes M14. Une de filles, une de garçons et une mixte. Les quatre tournois sont terminés et nos jeunes ont bien progressé.

La saison prochaine on devrait pouvoir inscrire une équipe fille M16 grâce à l'invasion d'un groupe de nénettes de Dombresson. Affaire à suivre.

Nuno Fidalgo

### **f) *Rapport de la présidente du CO du tournoi de volley***

Mesdames, Messieurs,

La 63ème édition du tournoi de volley s'est tenue le 29 et 30 juin 2024. Celle-ci a été mis sur pied conjointement par l'engagement de la FSG, de Gym Plus, du Team Lourd et de la Jeunesse de Savagnier.

Commençons par le commencement : le montage. Celui-ci s'est déroulé dans d'excellentes conditions, grâce à l'engagement sans faille et la coordination efficace des bénévoles. L'aide précieuse des sociétés a permis de franchir cette première étape avec succès et dans une ambiance des plus conviviales.

Après un montage mené avec succès, place au tournoi ! Et quel tournoi cette année ! L'évènement a rassemblé un nombre impressionnant de participant-e-s, marquant un véritable retour en force. En effet, ce sont 26 équipes qui se sont affrontées le samedi, suivies de 24 autres le dimanche. Avec 50 équipes au total, Mary-Laure et Brian se sont creusé les méninges pour résoudre ce casse-tête – challenge qu'ils ont relevé haut la main ! Mais s'il y a bien une constante chaque année, c'est l'ambiance chaleureuse et la joie qui animent tout le week-end.

Face aux prévisions annonçant une tempête, nous avons dû, par mesure de sécurité, renoncer au repas du samedi soir ainsi qu'aux festivités prévues par la Jeunesse de Savagnier. Mais grâce à la réactivité et l'entraide de toutes les sociétés, une solution a rapidement été trouvée : le Team Lourd nous a généreusement ouverts les portes du battoir, permettant aux festivités de se poursuivre devant les matchs de l'Euro 2024. Ironie du sort, la tempête tant redoutée s'est finalement limitée à une pluie nocturne. Au petit matin, une surprise nous attendait : des flaques d'eaux s'étaient formées sur le terrain. Ni

une ni deux, le comité a retroussé ses manches et s'est armé d'aspirateurs à eau, accompagné d'une bonne dose de motivation ! Pendant ce temps, Yves, véritable héros du jour, arrivait avec de la sciure pour finaliser l'opération.

Du côté bénévole, des tranches horaires plus fines ont été conservées. Cette année-ci, les inscriptions se sont faites via la plateforme EHRO. Ce nouveau système, s'étant révélé efficace, sera reconduit pour les prochaines éditions. Nous adressons un immense merci à tous les bénévoles pour l'engagement précieux, sans qui cet événement ne pourrait tout simplement pas avoir lieu.

En raison de l'annulation du souper et des festivités du samedi soir ainsi que le sponsoring mis en commun avec la Fête Régionale, les recettes du week-end ont permis de dégager un bénéfice de CHF4'595.03 avant répartition. La répartition s'est ensuite faite au prorata des bénévoles s'inscrivant pour l'une et l'autre des sociétés. Pour rappel, le but est de partager les bénéfices de manière équitable en fonction du taux de bénévolat, de sorte à motiver les membres des sociétés à continuer de s'investir.

Passons à présent aux membres du comité s'étant investi-e-s pour le tournoi de 2024 :

Infrastructures et matériel	Théo Vuillomenet & Raphaël Chatelain
Technique	Jean-Pierre Huguenin
Jeu	Mary-Laure Matthey Alisson & Brian Hochreutener
Caisse	Trixie Kim Cuche
Cantine	Sébastien Delage
Cuisine	Cécile Matthey
Réseaux sociaux	Corentin Blunier
Sponsoring	Jean-François Matthey
Présidence	Elodie Blunier

Bien que cette édition ait été une belle réussite, elle marque aussi la fin d'une époque pour deux membres du comité ayant décidé de passer définitivement le flambeau. Après plus de 14 ans d'engagement, Mary-Laure transmet le relais à Brian, qui reprend désormais à lui seul la responsabilité de l'organisation du jeu. De son côté, Raph tire également sa référence au sein du comité. Après deux ans de collaboration avec Théo, il lui laisse à présent pleinement la main. Que ce soit Mary-Laure, par son rôle clef dans la planification, ou Raph, par son savoir-faire manuel, tous deux ont largement contribué au développement du tournoi. Leur engagement indéfectible a laissé une empreinte précieuse et nous les remercions chaleureusement !

Comme nous sommes dans les remerciements, un immense merci à mes collègues de comité, aux bénévoles et aux membres des sociétés qui ont fait de cette 63ème édition une telle réussite.

Je vous remercie pour votre attention et souhaite une longue vie au tournoi de volley.

La Présidente du CO  
Elodie Blunier

**g) Du président du comité de l'AGVR**

**h)**

Séverine informe que Hervé n'a pas pu être présent ce soir mais qu'il nous fait savoir que son comité tourne et que Dombresson a pu trouver quelque pour remplacer Silvio. Il y aura aussi des changements le samedi matin lors de la fête régionale. Une nouvelle formule est testée.

**i) Des présidents de la fête régionale 2024**

Les 25 et 26 mai 2024, la société de Savagnier à organiser sur ses terres la 116ème fête régionale de gymnastique.

Un comité d'organisation a été formé avec à sa tête une coprésidence.

Cette organisation bicéphale a permis de diminuer la charge du président et de pouvoir se répartir les tâches y relatives. Nous avons en revanche participé à toutes les séances afin d'avoir la vue d'ensemble et de pouvoir ensuite informer l'ensemble des départements. Ceci a permis de diminuer le nombre de séance auquel aurait dû participer chacun des membres et ainsi se concentrer uniquement sur leur département.

Nous sommes très fiers de toute l'équipe qui a mené à bien l'organisation de cette fête, malgré la météo plus qu'incertaine.

Un nombre important de bénévoles a œuvré presque une semaine afin de monter de toute pièce les places de fête. En effet nous avons décidé d'utiliser le stand, la Corbière et ses alentours, ainsi que le champ de Tony pour les différentes disciplines.

Le triathlon du dimanche a pu se dérouler dans un format « normal », avec un départ à Dombresson et une arrivée à Savagnier. Notre responsable de la sécurité en a fait quelques cheveux blancs !!!

Sur proposition de la société de Savagnier, l'AGVR a décidé d'abandonner les coupes annuelles au profit de challenges. Le CO a eu carte blanche pour dénicher ces nouvelles coupes qui seront remises en jeu chaque année.

Les équipes du matériel ont tout mis en œuvre pour accueillir les gymnastes dans les meilleures conditions possibles et, en collaboration avec le comité AGVR, l'organisation des concours s'est bien déroulée et tous les participants ont pu se mesurer en donnant le meilleur d'eux même.

En ce qui concerne les estomacs, nous avons pris l'option de faire venir des foodtrucks, car il est de plus en plus difficile de trouver des bénévoles. « Le village Foodtrucks » a été, semble-t-il, très apprécié.

Le dimanche, le comité d'organisation de cette 116ème fête a décidé d'offrir le repas aux gymnastes. A priori là également, c'est toujours bien apprécié.

Pour La FSG Savagnier, cette manifestation fut également l'occasion de célébrer son 120ème anniversaire au travers d'une soirée festive et conviviale. Le mot d'ordre étant que les membres de la FSG puissent profiter de la soirée, sans travailler. Objectifs pleinement atteints.

Sur le plan comptable, cette manifestation au budget imposant est également un succès vu que nous clôturons avec un excellent bénéfice, qui a été porté à votre connaissance par notre caissier auparavant.

Globalement le week-end fut rempli de beaux moments de convivialité, de partage et de rire. Nous sommes certains que chacun gardera un excellent souvenir de cette fête.

Nous tenons encore à remercier sincèrement les membres de notre comité d'organisation, qui ont donné leur maximum pour assurer une fête réussie.

Nous avons travaillé dans une excellente ambiance et une dynamique positive incroyable. Un immense merci à eux d'avoir accepté une fonction au sein du comité.

Nous remercions également tous les membres de la société qui ont œuvré à la réussite de cette fête. Les remerciements et les félicitations sont venus de tout le Val-de-Ruz.

Enfin, nous sommes reconnaissants envers la FSG Savagnier pour la confiance accordée et nous sommes 2 coprésidents très heureux et fier du travail accompli. Nous vous proposons de dissoudre officiellement le comité d'organisation de cette 116ème fête régionale AGVR.

Vive la gymnastique, vive la FSG Savagnier !

## Les coprésident du CO

Hervé Devenoges Thierry Zeller

## 6. Cotisations

La présidente rappelle le montant de cotisations en vigueur.

Les cotisations sont donc fixées ainsi :

- Actives et actifs Fr. 160.00
  - Jeunesse Fr. 90.00
  - Parents-enfants Fr. 110.00 (2 x 55.- semestriellement)
  - Passifs Fr. 80.00
  - Soutien Montant libre

## 7. Budget 2025 (Jean-Marc)

Jean-Marc Cosandier présente le budget 2025.

Charges : CHF 35 750,00

Produits : CHF 32 400,00

Résultat prévisible : perte de CHF 3 350,00

Maryvonne demande pourquoi le budget du produit de la soirée de gym est plus haut que l'année précédente.

Jean-Marc réponds que les produits de la soirée sont en augmentation et qu'il l'as pris en compte pour calculer le budget.

Hervé Devenoges demande si le comité a décidé de prendre en charges toutes les dépenses engendrées par la fête fédérale. Jean-Marc répond que oui. La salle exprime son enthousiasme face a cette réponse  
 Le budget 2025 est adopté à l'unanimité par l'assemblée.

## 8. Etats - Admissions – démissions (Maryvonne)



### Admissions et démissions pour l'AG 2025

Admissions			Démissions		
<b>Dans la société</b>			<b>De la société :</b>		
Comment	Emilie	Adulte	Allisson-Matthey	Mary-Laure	Comité tournoi volley
Henriot	Elise	Adulte	Christen	Amandine	Volley 2
Isler Evard	Francine	Adulte	Delage	Eloïse	Aide-monitrice
Mahler	Cindy	Adulte	Graber	Angélique	Aide-monitrice
Morona	Laïlla	Adulte	Voegeli	Arlette	Monitrice enfantine
Perroud	Céline	Adulte	Jobin	Delphine	Volley 2
			Reber	Ludovic	Adulte
Broillet	Taiana	Volley	Ribaux	Sylvain	Adulte
Guelat	Corantin	Volley	Châtelain	Raphaël	Comité tournoi volley
Mallet	Alexendre	Volley	Rigolet	Rémy	Passif
Pierre-Humbert	Romain	Volley	Rigolet	Vladimir	Moniteur
Pizzagalli	Lydia	Volley			
Tissot	Thuul	Volley			
Wasser	Jérôme	Volley			
Voegeli	Marie	Monitrice			
<b>A une fonction :</b>			<b>D'une fonction :</b>		
Cosandier	Anaëlle	Comité - Caisse	Allisson-Matthey	Mary-Laure	Comité tournoi volley
Delage	Julie	Aide-monitrice	Châtelain	Raphaël	Comité tournoi volley
Devenoges	Sambre	Aide-monitrice	Cosandier	Jean-Marc	Comité - Caisse
Haussener	Emily	Aide-monitrice	Delage	Eloïse	Aide-monitrice
Voegeli	Marie	Monitrice	Graber	Angélique	Aide-monitrice
			Huguenin	Anyline	Aide-monitrice
			Voegeli	Arlette	Monitrice enfantine
			Rigolet	Vladimir	Moniteur

### Membres Honoriaires

## **9. Comités – Election au comité de section**

La présidente annonce que le CS a reçu la candidature d'Anaëlle Cosandier pour le poste de caissière et elle laisse Anaëlle se présenter et dire quelques mots et expliquer ses motivations.

« Depuis mon plus jeune âge, j'ai participé aux leçons de gym parents-enfants, puis j'ai évolué au sein des différents groupes de la société pendant toute ma scolarité. Lors de mon apprentissage, j'ai également fait une année dans le groupe des grands. Par la suite, j'ai souhaité poursuivre mon parcours au sein de la société, d'abord en tant qu'aide-monitrice, puis en tant que monitrice. J'apprécie particulièrement de voir les jeunes heureux de pratiquer le sport avec leurs amis. Les concours, camps et manifestations auxquels j'ai participé étant enfant m'ont laissée d'incroyables souvenirs de mes années de gymnastique, c'est donc tout naturellement que j'ai à cœur de permettre aux jeunes de vivre des expériences similaires. En tant que monitrice, j'ai eu la chance de participer à l'organisation de plusieurs événements, comme la soirée annuelle et différents camps, et je suis prête à m'investir davantage dans l'organisation de ces manifestations car cela m'a procuré beaucoup de plaisir.

Grâce à ma formation professionnelle, je suis à l'aise avec la comptabilité et le domaine financier. De plus, j'ai de nombreuses idées que j'ai hâte de partager avec les membres du comité afin de continuer de faire vivre cette société.

J'espère vous avoir convaincu et serais ravie de pouvoir occuper le poste de caissière. Je vais simplement terminer ce petit discours en citant une phrase qui résonne dans toutes nos oreilles : « Vive la FSG Savagnier ! » »

La présidente propose que nous acceptions sa candidature par des applaudissements à moins que quelqu'un veuille s'y opposer.

La candidature de Anaëlle Cosandier est acceptée.

La présidente soulève que nous sommes à la recherche d'une ou d'un secrétaire au PV. Si quelqu'un veut s'engager et venir rejoindre le comité, il peut en faire la demande auprès de la présidente Séverine Fidalgo.

## **10. Nominations**

### **1. Nomination Statutaire**

a. du président  
Séverine Fidalgo

b. du comité de section

vice-président : Nathalie Delage  
secrétaire aux états : Maryvonne Matthey  
secrétaire aux PV : vacant

caisse : Anaëlle Cosandier  
responsable technique informatique et réseaux sociaux : Vincent Ribaux  
responsable technique gym : Nathalie Delage  
responsable technique volley : Nuno Fidalgo  
c. du comité technique gym  
moniteurs  
d. du comité technique volley  
moniteurs

### **Nominations statutaires AG du 26 mars 2025**

<b><u>Parents-enfants</u></b>	Elodie Vuillomenet Mélanie Perret
<b><u>Enfantine</u></b>	Séverine Fidalgo 1H et 2H Julie Delage (aide) Sambre Devenoges (aide)
<b><u>Jeunesse 1</u></b>	Fabienne Huguenin 3H et 4H Marie Voegeli Emily Haussener (aide)
<b><u>Jeunesse 2</u></b>	Nathalie Delage 4H, 5H et 6H Philippe Blanchoud Camille Delage
<b><u>Jeunesse 3</u></b>	Victor Tschopp 7H et 8H Anaëlle Cosandier
<b><u>Jeunesse 4</u></b>	Groupe actuellement en veilleuse
<b><u>Adultes mixtes</u></b>	poste de responsable vacant, moniteurs externes
<b><u>Volley kids</u></b>	Nuno Fidalgo Malika Devenoges Séverine Fidalgo
<b><u>Volley loisirs 1</u></b>	Thomas Houle
<b><u>Volley loisirs 2</u></b>	Nuno Fidalgo

les comités sont renouvelés avec des applaudissements

### **11. Membres honoraires**

-  
Aucune nomination cette année

## **Membre d'honneur**

Aucune nomination cette année

## **12. Nomination des vérificateurs des comptes**

La présidente propose de procéder à la nomination des vérificateurs des comptes pour l'exercice 2025. 2 personnes sont nommées puisque Anaëlle faisait partie de vérificateurs de comptes :

- Victor Tschopp 1<sup>er</sup> vérificateur
- Thierry Zeller 2<sup>ème</sup> vérificateur
- Olivier Cséfalvay (suppléant)

## **13. Local à pansements**

Le comité n'a rien à signaler sur ce lieu, ce point figurant à l'ordre du jour afin qu'il ne soit pas oublié.

## **14. Manifestations - dates à retenir**

Voici le calendrier des manifestations :

a. Dates à retenir :

- Cours juge athlétisme 05.04.25
- Fête cantonale du Jura Fit et Fun 10.05.25
- Fête cantonale parent-enfants et enfantine 11.05.25
- Fête régionale AGVR aux Geneveys-sur-Coffrane 17-18.05.25
- Fête fédérale jeunesse à Lausanne 14.06.25
- Fête fédérale adultes à Lausanne 21.06.25
- Fête villageoise de Savagnier 21-22.06.25
- Tournoi de volley à Savagnier 28-29.06.25
- Fête cantonale d'athlétisme au Locle 14.09.25
- fête fribourgeoise adultes 04.10.25
- Tournoi volley-kids à Cernier 2.11.25
- Soirée annuelle 06.12.25
- Assemblée générale 2026 25.03.26
- Camp jeunesse à Charmey 2026 14-16.05.26

- Fête cantonale adultes 2026 à Savagnier

22.08.26

### Le 10 mai 2025

Une délégation de 9 adultes est inscrite avec l'équipe ACNG pour participer à la fête jurassienne à Courtételle. Ça sera l'ultime concours de préparation avant la fête fédérale.

### Le 11 mai 2025

les groupes Parents-enfants et enfantine se réuniront à Cernier pour leur fête cantonale.

### Les 17 et 18 mai 2025

aura lieu la fête régionale aux Geneveys-sur-Coffrane. 50 jeunes sont inscrits et 2 équipes de volleyeurs et volleyeuses.

### Le samedi 14 juin 2025

25 jeunes participeront à la fête fédérale à Lausanne en athlétisme de société. Ça sera une grande première pour tous les enfants et une bonne partie des moniteurs. Ces derniers vont d'ailleurs prolonger le plaisir en restant jusqu'au dimanche à Lausanne.

### Le week-end suivant, le samedi 21 juin 2025

ça sera au tour des adultes de se rendre à Lausanne pour la fête fédérale. Une équipe de 19 personnes, dont 14 de Savagnier vont concourir en Fit & Fun sous nos couleurs. On se retrouve régulièrement avec Boudry et La Chaux-de-Fonds pour apprendre les exercices et s'entraîner dans une bonne ambiance. On se réjouit beaucoup, ça sera un peu nos JO.

### 21 et 22 juin 2025 Fête villageoise de Savagnier

Sachez que cette année la jeunesse de Savagnier organise une fête villageoise le 21 et 22 juin. Elle a demandé aux sociétés si celles-ci voulaient organiser une activité le samedi pour le rallye des familles ou défiler lors d'un cortège le dimanche avec un char ou autre. Malheureusement, La majorité des adultes et moniteurs de la FSG seront à la fête fédérale et l'autre moitié, trop jeune pour participer au Fit et fun font partie de la jeunesse qui organise la fête villageoise. Mais si vous n'êtes ni l'un ni l'autre vous pouvez vous annoncer, au nom de la FSG pour tenir un poste ou prendre en charge le défilé du dimanche. On doit répondre à la Jeunesse jusqu'au 31.03.2025. J'ai également dit à Vincent Vuillomenet de nous transmettre ces demandes pour les besoins de bénévoles et je communiquerai aux membres de la FSG, tout en rappelant à tous, que le week-end suivant la fête villageoise, nous aurons aussi besoin de bénévoles et membres pour notre tournoi de volley.

### 28 et 29 juin 2025 Tournoi de volleyball 2025

28 et 29 juin 2025 le tournoi de volley. On aura besoin de bénévoles mais aussi d'équipes et n'oubliez pas d'en parler autour de vous, de donner quelques heures de votre temps ou de soutenir la manifestation en venant manger et boire.

### 5 juillet 2025 triathlon du Val-de-Ruz

Lors de la fête régionale ils nous prêter les tentes en échange de bénévoles.

### Le 14 septembre 2025 aura lieu le championnat cantonal d'athlétisme de société au Locle

On espère participer avec plusieurs équipes jeunesse et une équipe adulte.

### Le 4 octobre 2025

on verra si on arrive à former une équipe pour la fête fribourgeoise adultes, ça serait chouette.

### Tournoi de volleyball kids 2 novembre 2025

vous n'êtes peut-être pas au courant au courant que chaque année on organise un des 4 tournoi de volleyball kids à la Fontenelle que normalement se déroulera le dimanche 2 novembre 2025. Mais comme l'année passée, ce n'est plus d'office notre société qui organise mais la SVRN, procède à une mise au concours et ça se pourrait qu'une année nous ne soyons pas choisis pour l'organiser.

### 6 décembre 2025 Soirée annuelle

Cette année vous pouvez noter la date du 6 décembre, et si quelque aimerait s'investir dans l'organisation de cette soirée il peut s'annoncer vers moi.

### En janvier 2026,

on va proposer de retourner à Düdingen à nos groupes jeunesse pour participer à la kids cup team.

### Mercredi 25 mars 2026

Assemblée générale de la FSG

### Noter encore que notre prochain camp jeunesse

aura lieu à Charmey du 14 au 16 mai 2026, sur le week-end de l'Ascension.

### Fête cantonale adultes 2026

Nous organiserons le samedi 22 août 2026 la fête cantonale adultes. C'est quoi la fête cantonale adulte ? Une journée dédié aux actifs qui s'affronte dans une compétition de Fit et Fun et des 3 jeux avec un bon repas sur réservation à midi et si les organisateurs

veulent préparer d'autres activités, c'est eux qui décident. Souvent des équipes hors canton participent, et même si notre salle nous permettrait d'accueillir un max de 10 équipes, en temps normal c'est plus 50 personnes que 100 personnes qui répondent présent. C'est donc beaucoup moins de contrainte que la fête régionale puisque moins de monde est attendu et tous majeur, voir plus que majeur. Si vous voulez faire partie de l'aventure vous pouvez aussi vous manifestez, le comité n'est pas encore formé.

Le CS ne peut que vous encourager à participer en nombre à ces manifestations.

## **15. Remerciements**

Séverine remercie Hervé Devenoges et Thierry Zeller ainsi que tout le comité de la fête régionale 2024 qui ont fait un travail énorme et ont su organiser une fête magnifique et qui a permis de célébrer le 120<sup>ème</sup> anniversaire de notre société comme il se doit. 'ils ont eu l'occasion de mettre fin à cette aventure en organisant un souper de remerciement.

Séverine remercie Jean-Marc Cosandier pour ses 19 ans, dans le comité et son énorme travail. Il va pouvoir passer la main sereinement.

Séverine remercie aussi Anaëlle Cosandier qui nous rejoint au comité pour les 19 prochaines années.

Séverine remercie Coline pour son passage fantôme au comité et le PV de ce soir.

## **16. Divers**

Aucuns divers proposés, Séverine lève la séance en remerciant tout le monde et lève la séance à 21h30.

La Présidente

Séverine Fidalgo

Le Caissier

Jean-Marc Cosandier